

Adios, Alcalde



En el espesor de una tarde de verano, nos llegó el rumor de tu adiós.

Cuando el rumor se convirtió en noticia, el abrasador sol se transformó en un viento repentino que nos heló el alma, repleta de recuerdos, rosas rojas y espinas punzantes.

Nos apresuramos, aún con los ojos hirvientes, a buscar papel donde comenzar a escribir, pero se hace muy difícil explicar con el corazón los sentimientos, cuando, aún hoy, en la cabeza estallan las afrontas y las mentiras de los que sin una pizca de remordimiento alardeaban de justicieros.

Desde la nostalgia recordamos tu comportamiento cálido y cercano, con tus discursos de mensaje sencillo y claro, lejos de los que siempre han intentado alcanzar notoriedad con la verborrea reciclada y manoseada del manual de turno.

Tu actitud fue uno de los factores decisivos en el crecimiento político de nuestro partido, lejos de la soberbia que erosiona la aceptación de los ciudadanos y de la intransigencia que corroe la posibilidad de dirigir eficientemente a un equipo; por eso tu humildad y tu sentido de pertenencia a tu pueblo, hicieron de

ti el líder moral y formal del PSOE en Santiponce.

Nunca quisiste nutrir las intrigas ni dar crédito a bocas turbulentas, porque lo primero produce un placer insano y lo segundo es una apuesta peligrosa y sin embargo, inevitablemente, obtuviste el efecto de escupir hacia arriba.

Siempre entendiste que tu cargo, Sr. Alcalde, era una oportunidad para servir y no para lucirse y que el objetivo no era otro que lograr una mejor vida para la gente de tu pueblo, por eso siempre trataste de la misma manera y con la misma naturalidad a todos, pensasen como pensasen.

A veces, tuviste que hacer frente a confrontaciones y descalificaciones que regateaban tus virtudes y tu generosidad, sin rehuir el compromiso adquirido con tu pueblo a pesar de las octavillas nocturnas y de los fantoches pinta tapias.

Siempre entendiste que el valor de tu cargo se mediría por el grado de servicio que hicieses al bienestar general de la gente de tu pueblo y en eso, amigo, colocaste el listón muy alto. Tu pueblo te lo demostró con la misma generosidad y cariño que tu pusiste en atender las demandas que te llegaban como Alcalde.

Allá donde estés, Cipriano, tu seguirás siendo siempre el ALCALDE, y a nosotros sólo no queda darte las gracias con un iHasta siempre, compañero del alma, compañero!.

¡Nuevo Record en Santiponce!

Otro de los muchos éxitos de nuestro Alcalde y su equipo, es la rapidez con que solucionan los problemas de nuestro pueblo. Para muestra la fotografía inferior: "En un solo mes han plantado un parque, le han puesto riego; Y funciona!

Sería maravilloso, si fuese así para todo el mundo y no solo para la casa del Sr. Arquitecto, intimo del Sr. López. ¿Curioso, no?



Y mientras el Parque de la Almendra, después de once años, más seco que el cerebro de nuestro Alcalde y sus compañeros de gobierno.



Izquierda Unida, con el deporte

Después de un breve paseo por las instalaciones deportivas municipales, el balance es terrorífico. Izquierda Unida ha encontrado el método para fomentar la práctica deportiva.



Se puede observar con detalle el estado del cerramiento.







Las fotos anteriores son de una instalación pública, que pagamos todos, aunque casi nunca haya nadie.La foto inferior es de una asociación privada, el C.D. Santiponce, la diferencia salta a la vista.El Club de fútbol mueve a más de 100 chavales; nuestro Ayuntamiento, cria ratas en sus instalaciones.



Señores de Izquierda
Unidad, parece que ya
va siendo hora de poner
a descansar su ineptitud
y su torpeza.

Y por supuesto vengan a practicar deporte, cuando consigamos arreglar el caos en el que han hundido a Santiponce.

Había una vezun circo

Esto es justamente en lo que se han convertido los Plenos en nuestro Ayuntamiento. El portavoz del PSA llama payasos a los de I.U., el de I.U. habla de ilusionista al del PSA y nosotros y el público presente alucina en colores con la educación y las buenas maneras de algunos de nuestros representantes democráticos.

Últimamente y para aumentar el folclore, de lo que debería ser algo serio, cada uno de estos grupos se lleva a sus forofos para que animen el cotarro, con lo cual ya no sólo se ponen de verde y oro los políticos, sino las aficiones.

El Alcalde desconoce el reglamento de las sesiones y ade-

"Nunca trates de enseñar a un cerdo a cantar. Perderás tu tiempo y fastidiarás al cerdo"

más no es capaz de controlar, no a la oposicion, ni siquiera a su propio grupo y en esas estamos pleno tras pleno, asi que tendremos que hacer caso del proverbio:

Por ceñirnos al último Pleno, solicitado por el PSOE y el PSA sobre el tema de la vivienda, señalar que si alguien sacó algo en claro es porque debe ser adivino o un genio. En dicho Pleno se presentaba una moción para que se reservará suelo para la construcción de viviendas protegidas en nuestro pueblo.

Curiosamente I.U. hace poco más de dos años votó en contra a una moción presentada por el PSOE sobre este asunto, aunque ahora parece ser que ellos si quieren construir viviendas protegidas.¡Ahora que han vendido todo el suelo público que teníamos!

Esto es lo único serio que podemos decir de dicho Pleno, el resto....un circo: comienza el espectáculo cuando toma la palabra el Sr. Justo, después de un par de trucos y de algún insulto o menosprecio, ya solo puede intervenir el Sr. Carbonell, que repite los elogios y bondades, y salta al vacio sin darse cuenta que no le han colocado la red, y cuando la torta es segura, se acuerda que todo lo que ellos están haciendo es lo que el Sr. Justo había previsto.

El jefe de pista Sr. López, con cara de no haber roto un plato en su vida, cuando ve que el espectáculo se le va de las manos y quiere poner orden ya es imposible.....la próxima sesión, del circo, quizás tengamos más suerte.

¿Sr. López si la situación urbanistica de Santiponce es la que había dejado el Sr. Justo, y no era buena, porque no la habéis cambiado y modificado?

¿No será que una vez en el poder te has dado cuenta de

La guinda del pastel

las bondades de la especulación y el dinero fácil?

¿Dónde está la diferencia entre su actuación y la de él?

Al Sr. Justo le costó su salida del PSOE y a Ud Sr. López le va a costar cuando menos la salida de la Alcaldía.

A todo gran hombre le sobreviven las grandes obras que realizó, proyectó o concibió.

El Plan concebido por el Sr. Justo Delgado, lo remata el Sr. López e s o ¡Ver para creer!

al Sr.

Por

José

López le va a sobrevivir la genialidad que entre él, su arquitecto favorito y sus inmobliarias incondicionales nos van a dejar en herencia: regalar 40.000 metros cuadrados de suelo público para construir viviendas de 40 ó más millones de pesetas.

La política de viviendas en Santiponce es un auténtico desastre pero la guinda del pastel la pone nuestro alcalde con lo que está haciendo en los actuales terrenos de los campos de fútbol.

Nos explica el Sr. López que el Ayuntamiento no tenía dinero para urbanizar esa zona:

¿Había necesidad de hacer dicha urbanización? ¿Quién se va a poder comprar una casa ahí?

Pero puestos a meterle mano al asunto, ¿qué saca el pueblo de todo ello?..... las cuentas son geniales, a saber:

Con el suelo del "praillo" hubiesemos tenido para: urbanizar toda la zona para los campos de fútbol para la piscina cubierta para unas instalaciones deportivas nuevas, suelo para muchas casas. y todavía hubiese sobrado un pico.

...dos campos de fútbol valorados en unos 150 millones de

...40 solares para construir casas protegidas ¡Que fiebre te ha entrado de golpe y porrazo por la viviendas protegidas! y.....se acabó el negocio.

Parece ser que todo el chiringuito costaba urbanizarlo 600 millones de pesetas y como no tenemos dinero pues se lo damos a los amigos de nuestro Alcalde, y eso que los 40.000 metros cuadrados están ahora mismo en Santiponce valorados en 4.000 millones de pesetas.

..¿Eres o no eres un genio de los negocios?

Cuando leas esta líneas, porque las lees, no nos vengas con el cuento de que el PSOE quería hacer, que esto es una idea nuestra..etc, y los rollos que te sacas para justificar lo que no tiene justificación.

Y para que quede claro de una vez y por todas, al que concibió la idea (Sr. Justo Delgado) le salió rana el asunto y a ti veremos como te sale porque las elecciones está a la vuelta de la esquina y por mucha prisa que se den tus amigos, la faena no va a estar terminada ...y entonces hablaremos.

¿Será por eso, por lo que ya han hecho un campo municipal NUEVO? ¿Será por hacer caja, por lo que pueda pasar?... que amigos más listillos tienes.